

Antrag Nr. 07-O-25-0076
SPD-Fraktion

Betreff:

Tennisplatz der Bezirkssportanlage Mainz-Kastel hier: Erneuerung des Bodenbelags (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Bodenbelag des Jedermann-Tennisplatzes auf der Bezirkssportanlage Mainz-Kastel erneuern zu lassen.

Der Tennisplatz ist bei nicht vereinsgebundenen Spielern sehr beliebt. Der Bodenbelag hat sich allerdings im Laufe vieler Jahre durch Witterungseinflüsse so stark abgenutzt, dass die Bälle teilweise völlig unkontrolliert abspringen. Viele Interessenten nehmen deshalb von einer Buchung Abstand. Abhilfe sollte alsbald durch einen neuen Belag geschaffen werden.

Mainz-Kastel, 25.06.07

Josef Kübler
Fraktionsvorsitzender